

# PRESSEINFORMATION

## Testkonzept für Mitarbeiter\*innen der LAK-Geschäftsstelle

Neben einer Beschleunigung der Impfstrategie ist das Angebot von Schnell- und Selbsttests ein wesentlicher Baustein, um die weitere Ausbreitung des Corona-Virus zu verhindern. Zahlreiche Unternehmen bieten ihren Mitarbeitern bereits entsprechende Tests an.

Ein großer Dank ist hier vor allem an die Vor-Ort-Apotheken zu richten, welche schon seit Wochen bei den Testungen in den Kitas, Schulen und auch Firmen sich aktiv einbringen. Sie leisten damit einen großen und wichtigen Beitrag zur Bekämpfung der Pandemie.

Auch die Landesapothekerkammer Baden-Württemberg hat bereits zu Beginn der Coronakrise in größerem Umfang in die Unternehmensinfrastruktur investiert, um ihre Belegschaft zu schützen und mobiles Arbeiten für weitestgehend alle Beschäftigten zu ermöglichen. Zusätzlich wurden für die Mitarbeiter, sowie für die Besucher der Kammer, umfangreiche Hygienemaßnahmen ergriffen.

Zusätzlich führt die LAK BW für ihre Beschäftigten ein Testkonzept ein, um damit zu einer Verlangsamung der Ausbreitung des SARS-CoV-2-Virus beizutragen.

Das interne Testkonzept sieht ab dem 21. April 2021 eine regelmäßige Selbsttestung der Mitarbeiter\*innen vor. Allen Mitarbeiter\*innen werden bei Anwesenheit in der Geschäftsstelle, zweimal pro Woche Antigen-Selbsttests zur Verfügung gestellt.

„Antigen-Schnelltests stellen eine ergänzende Maßnahme im betrieblichen Infektionsschutz dar. Für die Mitarbeiter\*innen führt das zusätzliche Testangebot zu einem besseren Sicherheitsgefühl, insbesondere im direkten Gespräch oder in direkter Zusammenarbeit mit den Kollegen vor Ort“ sagt Dr. Günther Hanke, Präsident der Landesapothekerkammer Baden-Württemberg.

### **Ansprechpartnerin für Ihre Rückfragen:**

Katina Lindmayer  
Pressesprecherin  
Villastraße 1  
70190 Stuttgart  
Telefon 0711 99347-50  
Telefax 0711 99347-42  
[katina.lindmayer@lak-bw.de](mailto:katina.lindmayer@lak-bw.de)  
[www.lak-bw.de](http://www.lak-bw.de)